

L'Accueil chante avec Patrick Touquet

En ce jeudi après-midi, les résidents de la maison de retraite L'Accueil ont assisté à un spectacle de chants très animé grâce à la venue de Patrick Touquet. Patrick, originaire de Lyon, possède un large répertoire de chansons Françaises, ce qui a conquis les personnes âgées. Il est déjà connu pour être passé dans l'émission La chance aux chansons de Pascal Sevran et a déjà donné un concert à l'Accueil en 2002.

Sa présence a été sollicitée par l'association BVA : Bien Vivre à l'Accueil, qui a pour but d'organiser des activités et des animations pour égayer la vie des pensionnaires, elle est présidée par Marie-Antoinette Haspel qui contribue depuis des années au bien-être des résidents. Les



■ Marie Antoinette Haspel présente Patrick Touquet à son public. Photo Clara Garon

résidents ont donc chanté et tapé dans les mains avec Patrick Touquet.

Pour cette époque festive, les bénévoles ont confectionné des nappes et des sapins qui décorent la maison de retraite. Une couturière de l'association a même cousu un petit sac à main

différent pour chaque dame, avec à l'intérieur un gel douche parfumé en cadeau.

La crèche géante a été créée par les bénévoles, puis complétée par chaque résident avec le nom de leur ville d'origine le soir de Noël, durant la cérémonie. ■